

COMPTE RENDU
CONSEIL d'ADMINISTRATION du REF-11
22 avril 2015

Le Vingt Deux Avril Deux Mille Quinze, à Dix Huit Heures Quinze, les membres du Conseil d'Administration du REF-11 se sont réunis à Lézignan-Corbières, au restaurant le « Tournedos » afin de débattre sur l'ordre du jour suivant :

Ordre du jour :

- Le point sur les relais,
- La caisse relais,
- Les conférences et activités,
- Animation du phare de Port la Nouvelle,
- Le point sur les QSO de section,
- Le site du REF-11,
- Questions diverses.

Présents : Jean Louis F5LLE – René F5NRK – José F5NTT – Martine F1EUU
Jean Marc F6DTG – Henry F6DSP – Michel F4TJR – Daniel F1ACU

Excusés : Aloïs F5RWQ – Jean F0GZE – Alain F5BTH

Tous les membres du Conseil d'Administration étant présents ou excusés, le Président suggère de passer à l'ordre du jour de la réunion.

1°) Le point sur les relais :

Le Président Jean-Louis F5LLE fait part aux membres du conseil du REF-11 que le relais UHF dont F6DTG a la responsabilité, est opérationnel.

Jean Marc F6DTG précise que le relais est sur un point haut de Saint-Chinian dans l'Hérault à titre d'essai car il y a des zones d'ombre sur le département de l'Aude.

Il est donc nécessaire de faire des essais ailleurs pour qu'il y ait plus de couverture.

Michel F4TJR demande à lire une lettre qui lui a été remise par Jean F0GZE, absent pour cette réunion.

F0GZE demande des précisions concernant la non-installation du relais à Fontiers Cabardès comme cela est prévu depuis longtemps.

Jean Louis F5LLE précise qu'il y a un problème d'assurance. Les compagnies d'assurances ne peuvent nous assurer que si l'on est légitimement dans les locaux, or l'autorisation n'a pas été donnée au REF-11 mais à l'ADRASEC-11.

Il faut donc passer une convention avec l'ADRASEC-11 qui doit, elle-même, demander l'autorisation au Conseil Général de sous-louer, or le Conseil Général est en pleine restructuration.

De plus les assurances contactées n'assurent pas les personnes qui monteraient sur le pylône, ni les panneaux solaires si le relais devait être alimenté de façon autonome.

Par ailleurs, Jean Louis F5LLE, confirme qu'avec l'ADRASEC le projet avance. Après quelques problèmes d'installation, le relais transpondeur sera opérationnel d'ici une dizaine de jours, peut-être moins, et sera ouvert à tous les radioamateurs.

Fréquence d'entrée : 432.525 mhz

Fréquence de sortie : 145.550 mhz

Le relais F5ZXP qu'Henry F6DSP a installé à la Clape à côté de Narbonne reste actif.

Il sert au QSO de section, il permet de bonnes communications entre l'est et l'ouest du département et sera complémentaire à celui de Fontiers Cabardès.

Il est possible de relier les 2 transpondeurs entre eux pour diminuer les zones d'ombre créées par la géographie.

Fréquence d'entrée 145.500 mhz pour les OM's éloignés de Narbonne et 432.675 mhz pour les plus proches.

2°) La caisse « Relais » :

Les relais/transpondeurs vont servir à tous les radioamateurs qu'ils soient adhérents du REF-11 ou non et leur entretien peut devenir couteux.

Devant toutes les questions qui se posent pour la gestion des relais, le Président F5LLE propose la création d'une « commission relais » composée de plusieurs personnes ainsi que d'une « caisse spéciale relais ».

La trésorerie de l'association REF-11 sera tenue en 2 parties pour plus de transparence.

Pour ne pas pénaliser uniquement les adhérents du REF-11 au travers de leur cotisation et pour garder un peu de financement pour d'autres activités, la proposition est faite de faire un appel aux dons à tous les OM's sans minimum de montant : « donne qui veut et ce qu'il veut ».

Une prochaine réunion sera programmée pour mettre en place cette commission.

3°) Les conférences et activités :

Il est émis des propositions d'activités, telles que des conférences, des « chasses au renard » ou des vide-greniers.

F1ACU propose d'animer une conférence sur les panneaux solaires et F6DTG prêterait le rétroprojecteur.

Il reste à déterminer une date et à trouver une salle pour accueillir les OM's.

Balise pour chasse au renard :

A sa demande, José F5NTT a remis à F5LLE Jean-Louis la balise du REF-11 qui a servi lors des précédentes chasses au renard organisées chez F8PI.

4°) Animation du phare de Port la Nouvelle :

Le premier ou le deuxième dimanche de juillet, le radio club de Port la Nouvelle F8KTR activera comme chaque année le phare de Port la Nouvelle.

Proposition est faite d'organiser un vide grenier à cette occasion.

5) Le point sur les QSO de section :

Confirmation est faite par Henry F6DSP pour les fréquences du QSO de section sur le relais de la Clape :

- * 432.675 pour les OM's proches de Narbonne,
- * 145.500 pour les OM's plus éloignés.

6°) Le site du REF-11 :

Henry F6DSP continue de gérer le site du REF-11. Il demande aux OM's de lui adresser des articles, des photos,..., pour agrémenter le site et informer les visiteurs.

Plus rien n'est à l'ordre du jour la séance est levée.

Le Président
Jean-Louis HUZAR
F5LLE

Le Trésorier
José DE TORO
F5NTT

La Secrétaire
Martine AJELLO
F1EUU